



Sur les pas de Monet

Toujours à la tête d'une horde de jeunes créatifs motivés, issus d'une belle campagne française... mais toujours aussi isolée, nous aimerions partir cette année à la découverte de Claude Monet, l'un des premiers artistes à avoir développé la notion de série – concept au cœur de notre CHAAP. Le projet consisterait à réaliser **un séjour itinérant de 5 jours et 4 nuits** en gîte qui nous conduirait sur les pas du chef de file des impressionnistes. 36 élèves inscrits en CHAAP (Classe à Horaires Aménagés Arts plastiques) et leurs enseignants vont vivre une expérience unique.

Nous partirions du lundi matin au vendredi soir afin de découvrir les falaises d'Etretat, le Havre, le Muma, Honfleur, La cathédrale de Rouen, le musée des Beaux arts de Rouen, Giverny, pour finir en apothéose à Paris : comment rester insensible à l'expérience que procure le face à face avec les Nymphéas de Monet à l'Orangerie !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/AgAd3j9M>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Cocrelle